

看護部



正面玄関の飾りつけ ～四季折々をイメージして～

今回は千里中央病院、正面玄関（ヤマダ電機側）の飾りつけの紹介です。

現在、正面玄関は閉鎖中ですが、季節に合わせて飾りつけをしています。担当は看護補助職メンバーです。病院の前を通られる地域の皆さんへ、癒しの空間を感じてもらえたたらと思っています。担当者は、毎回どんな飾りつけがいいかなあと悩みながらも、楽しみながら作成しています。正面玄関前を通る際、よろしかったら鑑賞してください。



リハビリテーション部

当院でのリハビリテーションとは

当院には、理学療法士 45 名、作業療法士 27 名、言語治療士 10 名の 82 名のスタッフが在籍しています。主に入院患者のリハビリテーション（以下、リハビリ）を担当しており、回復期リハビリ病棟・一般障害者病棟・緩和ケア病棟で患者の個別性に合わせたりハビリを提供しています。

リハビリの対象になる患者は、脳出血などの脳血管障害の方、股関節の骨折や手術後の運動器疾患の方、肺炎などで体力が低下した廃用症候群の方になります。また、パーキンソン病などの神経難病と呼ばれる病名の方も多くリハビリに取り組まれています。

リハビリの目的は、再び歩く、片手で家事動作が出来る、もう一度口から食事を食べるなど、患者ごと様々ですが、住宅や家族構成も考慮して、個別的な関わりを行っています。

当院では、病気を予防するという事だけでなく、再び、その人らしい生活を取り戻していく為に医師や看護師を含めたリハビリチームが協力して支援しています。



理学療法科



作業療法科



言語療法科

● 病院理念 ●

『最高のホスピタリティーを目指して』

私達は常に心と技術の両面から「最高のホスピタリティー」を目指し、継続的に院内環境を改善するよう努力してまいります。

編 集 後 記

今年のさくらの開花は東日本と西日本の多くの地点で平年より早まる予想で、記録的な早さとなる所もありそうです。3月の終りくらいからは各地の桜の名所では例年以上に人手が多くなりそうです。

(放射線科 山田)

— 基本方針 —

- 1) 地域社会との連携
- 2) チーム医療の推進
- 3) 豊かな人間性を持った医療人の育成